

La voix de l'Opposition de gauche

.com et enfumage.

28.12.12

Les bonnes nouvelles n'arrivent jamais seules, la preuve.

- Clip du PC : «*Mensonger et caricatural*», tonne le PS - leparisien.fr
- Florange: lettre ouverte d'Edouard Martin (CFDT) à François Hollande - AFP

Si cette mise en scène pathétique n'était pas faite pour camoufler la collusion du PCF et de la CFDT avec le régime, l'impasse politique dans laquelle il se trouve, on aurait presque envie d'en rire.

Cela fait penser sur Internet à tous ces intellectuels qui dénoncent les "excès" ou les "dérives" du capitalisme ou le Nouvel ordre mondial pour finalement être incapables de définir sur le plan pratique les moyens de lutter contre dans la perspective de l'abattre et de refonder la société sur d'autres bases, puisqu'ils sont incapables également d'envisager l'avenir du monde au-delà du capitalisme.

D'une certaine manière, cette entreprise, et ici cette opération de communication, contribuent à renforcer l'impression ancrée dans la tête de la plupart des travailleurs qu'il est décidément impossible de changer le monde, c'est inconsciemment ou non rendre service à l'ennemi qu'on est censé combattre, et vaincre. C'est inévitable quand on agit de la sorte inconsciemment, ce ne l'est pas dans le cas contraire, or les dirigeants du PCF savent pertinemment ce qu'ils font.

Nous n'avons qu'un seul discours à adresser aux travailleurs et aux militants aujourd'hui inorganisés : organisez-vous, rejoignez le parti qui vous semble le mieux représenter ou défendre vos idées, votre idéal, le socialisme. Tout le reste, c'est du baratin, du vent. Des partis proposent régulièrement d'associer des travailleurs et militants d'horizons divers à leur bataille, n'hésitez pas, participez-y, c'est le seul moyen d'aller de l'avant, en plus de votre propre formation de militant pour pouvoir aider le niveau de conscience des travailleurs de progresser.

Si j'osais quelques conseils en guise de bons voeux pour la suite en 2013. Que je m'adresse aussi pour bien faire.

Armez-vous de patience, soyez déterminé, persévérant, tolérant, prenez du recul et réfléchissez-y à deux fois avant de porter un jugement sur un parti ou ses dirigeants, rien ni personne n'est pas parfait dans ce monde, employez-vous à vous appliquer les principes que vous revendiquez et vous verrez que cela vous simplifiera la vie et vous aidera à porter un autre regard sur la société, par dessus tout employez-vous à maîtriser le matérialisme dialectique, travaillez-y sans relâche, c'est le travail de toute une vie et non une recette magique, ne tombez pas dans le piège de la susceptibilité, du sectarisme ou du dogmatisme, du jugement à l'emporte-pièce, du procès d'intention, n'hésitez pas à reconnaître votre ignorance sur un sujet, vos erreurs, cela n'a jamais tué personne, ne pétez jamais plus haut que votre cul, nous ne sommes en concurrence avec aucun militant ou parti, nos idées ne nous appartiennent pas, soyez modeste par dessus tout, sachez écouter, laissez s'exprimer les autres, c'est une mine d'or pour notre propre progression car nous présentons tous des faiblesses ou des

lacunes dont nous n'avons pas forcément conscience, ce sont les autres qui nous aident à les découvrir, tournez-vous vers l'extérieur, ne croyez personne sur parole, ne faites confiance à personne aveuglément, détournez-vous des gens qui vous méprisent ou emploient un ton hautain à votre égard, ce sont des minables généralement, ils ne vous apporteront rien de bon, instruisez-vous auprès des maîtres et non leurs disciples qui ont déformé leurs enseignements ou qui ne les ont compris que partiellement, posez-vous mille questions sur un sujet si nécessaire, jamais cet exercice n'a constitué une perte de temps, quand vous en êtes venu à bout il n'est plus à faire, c'est un objet de satisfaction très sain et à savourer sans modération, pour finir car il faut bien s'arrêter quelque part, dites-vous bien que vous n'apprendrez jamais rien que par vous-même, par votre propre expérience.

Parole d'internautes

(A propos du clip du PCF)

- *"Ah ça fait mal !! Mais il n'y a que la vérité qui fâche dit -on et c'est si vrai, que du moment qu'ils crient au scandale, c'est qu'ils sont touchés là où ça fait mal. Bravo au PCF pour ce moment de fraîcheur. Une question quand même : Mais pourquoi donc cette pseudo gauche qui nous gouverne... continue-t-elle à se définir Socialiste ?? C'est à mourir de rire, bien que des millions de gens votent encore et toujours pour ces imposteurs, capables que de réformes Sociétales, souvent en plus discutables. Mais c'est "peut être" de ces deux mots Socialiste et Sociétale que l'imposture prend sa source !!"*

Dans la tête du petit-bourgeois la confusion est totale, il serait peut-être vraiment socialiste ou se demanderait ce que cela signifie vraiment s'il en était réduit à l'état d'indigence.

- *"Il faut reconnaître que ce clip est particulièrement brillant !"*

- *"Criant de vérité le clip du pcf. J'ai voté Hollande, et aujourd'hui, je me demande si ce n'était pas une erreur ..."*

Non, puisque apparemment avant vous vous illusionniez sur ses véritables intentions.

- *"Continuez comme ça, c'est ce que j'aime dans le changement... même Rungis à 6 h du mat! Ça ressemble à du Sarko, ça a la couleur du Sarko, mais c'est pas Sarko. Pour s'attaquer au marché du travail, il va au marché !"*

Mais là vous risquez de tomber dans une autre illusion !

- *"Pas mal au niveau montage. Quant au fond et à la forme il y avait facilement de quoi faire mieux et plus pour lui enfoncer le clou au bon endroit. Le PCF deviendrait-il aussi mou que le Modem ? Un gentil "entartage" pour un bel "entarteur" en fait ce clip.."*

Vous avez tout compris ou presque, bravo !

Voilà ce qui arrive à prendre ses désirs pour la réalité.

Rue de Solférino, le clip vidéo du PCF n'a pas fait rire du tout. En témoigne un communiqué au vitriol d'Harlem Désir, diffusé ce jeudi. Alors que les communistes n'hésitent pas à marquer leur différence en rejetant plusieurs projets de loi au Sénat, la coupe semble pleine pour les socialistes.

Et cette vidéo de quatre minutes épinglant toutes les promesses non tenues de François Hollande, la provocation de trop. «*Ce clip est de mauvaise foi, mensonger et caricatural*», tonne le premier secrétaire du PS. Pire encore, aux yeux d'Harlem Désir, «*il est une faute contre la gauche*». Et même «*une honte pour ses auteurs*».

Des mots qui sonnent comme une mise en garde. Car selon le patron du PS, le Parti communiste, dans sa vidéo, «*visé de façon inacceptable le Président de la République et le gouvernement*». «*Il ignore, poursuit Harlem Désir, délibérément l'action menée depuis huit mois au service des Français*.»

(Lesquels, ceux qui sont au chômage, au smic, les retraités, les jeunes voués à la précarité, etc. ? - Ndlr)

Désir appelle «*le PCF à cesser de se tromper d'adversaire*»

(Le PCF s'en garderait bien, il en est incapable, pure supercherie ! - Ndlr)

Cette vidéo, tacle le communiqué, «*passé aussi sous silence l'incohérence du Parti communiste qui a, pour la première fois avec la droite au Parlement, voté contre des réformes qui améliorent la vie quotidienne des Français comme le budget de la Sécurité sociale*» (Il fallait oser le dire ! - ndlr). Solennel, le premier secrétaire, conclut en appelant «*le PCF à cesser de se tromper d'adversaire, à se garder d'une dérive contraire à sa tradition de responsabilité*». Leparisien.fr 27.12

(Au PS, ils semblent ignorer ou feignent d'ignorer que la situation ne se prête pas vraiment à un nouveau Front populaire mais plutôt à une dictature, à un Etat policier, au fascisme. Les dirigeants du PCF doivent manoeuvrer entre leur base qui s'oppose au gouvernement et sa politique social-libéral-impérialiste, et son propre soutien au régime et aux institutions en place, cela les dirigeants du PS le comprennent parfaitement, tout cela est du domaine de la mise en scène et fonctionne à merveille au regard des commentaires qu'a suscité ce clip. Je suis sûr qu'entre eux en coulisse ou loin des caméras ils en rigolent et doivent se dire : et la caravane passe...

En fait, le PCF n'a fait que les imiter. Ce qui les contrarie au PS, c'est qu'ils ont une mission à accomplir au gouvernement, personne d'autre n'en est capable actuellement, à l'UMP ils en sont encore à régler leurs comptes, donc le contenu de leur message au PCF était le suivant : vous soutenez aussi le régime, alors foutez-nous la paix, à ce jeu-là on a tout à perdre... Vous allez voir que les philistins du Front de gauche vont rectifier le tir en expliquant que c'était juste pour rire en cette fin d'année, histoire de mettre de la bonne humeur dans les chaumières. Et puis ils peuvent se permettre cet écart, car quel parti ouvrier disposant de la confiance des masses serait en position aujourd'hui d'affronter le PS ? Aucun. -Ndlr)